



やつしろ

夏



《 終業式 ～校長の話から～ 》

本日（7/22）終業式をもって1学期が終了しました。感染防止に心がけてきましたが、コロナウイルス感染拡大防止のため、2回の臨時休校の措置をとらせていただきました。おかげさまで感染拡大を何とかくい止めることができました。保護者の皆様および関係の皆様のご理解・ご協力に心より感謝申し上げます。欠時になった授業につきましては、計画的に時間を確保し、子どもたちの学びに支障がでないようにしてまいります。

さて、いよいよ子どもたちにとって楽しい夏休みが始まります。夏休みは、今までの学習や生活を見つめ直し、新学期に備えて志を新たに準備する絶好のチャンスとなります。ご家庭で通知表等をご参考にされ、お子様がよりよく伸びる話題と励ましをお願いいたします。

夏休みの期間は1ヶ月ほどですが、得意な学習を伸ばす、苦手な学習を克服する、本をたくさん読む、家の手伝いを決めて継続する、朝起きる時間を決めて規則正しい生活を続ける等……。何か続けられるものを見つけ、この夏休み中に続けられれば必ず得るものがあります。継続できるものは、2学期が始まってからも続けられるとさらにすばらしいと思います。

また、夏休みは、学校では学べない貴重な体験が可能となる時期となります。博物館や美術館の見学、自然体験、地域の行事等への参加も有意義な夏休みの過ごし方の一つとなります。家族とのふれ合いを大切にしながら、ゆとりをもって楽しい思い出をつくらなければ幸いです。子どもたちが何より楽しみにしている夏休みですが、コロナウイルス感染予防、海や山の事故、交通事故、熱中症には十分注意、ご配慮をお願いいたします。最後になりますが、保護者および地域の皆様におかれましては、この夏休み期間中も八代小の子どもたちを温かく見守っていただけたら幸いです。何卒、よろしくお願い申し上げます。

《 宮崎日日新聞 7月14日（木） ～「若い目」掲載より～ 》6年 田中 奏歌

『 チロかわいいよ 』

わたしは、今、チロというハムスターを飼っています。種類は、ジャンガリアンです。まだ赤ちゃんなので、ラーメンを食べる時に使うレンゲにのるくらい小さいです。



ゴールデンハムスターも飼いたいと思っていましたが、ホームワイドでチロを見たら「この子、この子を飼う！」と決めました。飼ってから2ヶ月ほどたちますが、チロはいろいろな仕草がとてもかわいいです。外で遊んだ後ケージにもどると、砂場へ行き、砂遊びをします。砂の上でゴロゴロと体をね転ばせて砂遊びをするところ。歩きながらうちをししていくところ。段差を必死で登ろうと頑張るところなど、たくさんかわいい仕草を見せてくれます。その中でもわたしが一番大好きな仕草は、頭をゴシゴシする仕草です。小さい体で一生涯けんめい体や頭をゴシゴシするところはとてもかわいいです。

《 1学期を振り返って ～終業式作文発表より～ 》 2年 関山 かなで

4月、わたしは、のべおかの小学校からてん校してきました。

友だちができるかなとしんばいでしたが、クラスの友だちはやさしくて、わからないことをいろいろ教えてくれました。だから、楽しくすごせました。

わたしが、1学期がんばったことは、「1日五だい」です。まいにちがんばったのでけいさんがはやくできるようになりました。しゅくだいのかん字れんしゅうもまい日したので、かん字をたくさんおぼえることができました。

プールは、さいしょもぐるのがにがてだったけど、れんしゅうしたらもぐるようになりました。先生から「すごいね。じょうずだね。」と言われてうれしかったです。

そうじのじかんは、水くみやほうきのしごとすすんでしました。

2学期は、1学期よりもっとがんばることをふやしていきたいです。



《 サツマイモ畑 》

1年生、2年生が生活科の授業で植えて観察しているサツマイモ畑です。何度か周りの草刈りはするのですが雑草の成長にはかかないません。あっという間に雑草の中に埋もれてしまいます。

先週の連休17日（日）に保護者の吉岡政博様が畝刈機で体育館の裏前面をきれいに除草していただきました。学校としてはとてもありがたかったです。子どもたちにもしっかり伝えて、秋の収穫の際に、みんなに感謝してサツマイモをいただきたいと思います。

「ありがとうございました。」



【 職員紹介 】

金丸 誠 かねまる まこと

教務主任 理科専科 本校1年目

【本年度の目標】

八代小学校の児童が毎日楽しく過ごすためによく考えて一生懸命、力を尽くしていきたいです。

【八代小学校の印象】

緑がたくさんあり、小鳥のさえずりが聞こえ自然がとても美しい学校だと思います。

【自己紹介】

来たばかりで分からないこともあります、早くなじめるように頑張っていきたいと思います。これからもどうぞよろしく願いいたします。



湯浅 佐代子 ゆあさ さよこ

養護教諭 本校2年目

【本年度の目標】

明るい保健室づくり

【八代小学校の印象】

校区が広く、子どもたちがやさしくて誠実だと思います。国富町の給食は、野菜がたくさん入っていてとてもおいしいです。

【自己紹介】

食べることと旅行が大好きです。コロナ禍が落ち着いたら、県外に住む3人の子どもたちの所に旅行に行きたいと思っています。2年目に入りましたが、まだ、分からないこともあり、保護者の皆様にご迷惑をおかけしないように頑張ります。どうぞよろしく願いいたします。



松元 秀治 まつもと ひではる

事務主事 本校2年目

【本年度の目標】

健康に気を付けて過ごしたい

【八代小学校の印象】

明るく素直な子どもたちが多い

【自己紹介】

本校勤務で12校目となります。この仕事をやり始めてから41年目となりました。よろしく願いいたします。



《 これからの主な行事等の予定 》



8月	主な行事	9月	主な行事等
4日(木)	NIE 全国大会 (宮崎大会) 市民文化ホール	1日(木)	始業式
5日(金)	〃 宮崎公立大学	8日(木)	参観日 (一斉)
9日(火)	宮崎県人権同和教育研究大会 市民文化ホール	14日(水)	結団式
10日(水)~16日(火)	学校閉庁日	19日(月)	敬老の日
22日(月)	登校日	23日(金)	秋分の日
29日~31日	臨時休校に伴う授業日 (1学期分) ※午前中授業給食なし		